

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Tujuan utama didirikannya perusahaan adalah untuk memperoleh laba. Guna mencapai tujuan ini, seringkali suatu perusahaan menghadapi berbagai masalah dan hambatan, baik yang berasal dari dalam maupun luar perusahaan, sesuai dengan perkembangan usahanya. Dari dalam perusahaan sendiri yang perlu mendapat perhatian khusus adalah mengenai biaya produksi.

Biaya produksi yang terdapat dalam suatu perusahaan industri terdiri dari unsur-unsur biaya bahan baku langsung, biaya tenaga kerja langsung dan biaya produksi tidak langsung, yang dapat diterapkan pada perusahaan tertentu dengan menggunakan sistem biaya standar. Dengan sistem ini manajemen dapat mengetahui apakah biaya yang sebenarnya terjadi sesuai, di atas atau di bawah biaya standar yang telah ditetapkan terlebih dahulu. Sistem ini juga sekaligus membantu para manager menjalankan fungsi perencanaan.

Kalau biaya produksi yang telah ditetapkan tidak sesuai dengan kejadian yang sebenarnya, berarti terjadi penyimpangan biaya. Penyimpangan ini ada yang merupakan keuntungan ada pula yang bersifat kerugian.

Penyimpangan ini harus dianalisis, karena sangat berpengaruh terhadap pencapaian laba perusahaan. Analisis ini sangat perlu diteliti agar dapat diambil langkah-langkah perbaikan dan menetapkan kebijaksanaan-kebijaksanaan baru dalam menetapkan standar untuk periode mendatang.

Dengan melihat permasalahan di atas yang mungkin timbul karena berbagai faktor yang dihadapi perusahaan pabrikasi dalam kaitanya dengan biaya produksi, Penulis merasa tertarik untuk mengadakan penelitian lebih lanjut dan menuangkanya dalam tulisan ilmiah dalam bentuk skripsi dengan judul : **“PERENCANAAN DAN PENGAWASAN BIAYA PRODUKSI PADA PT.MABAR FEED INDONESIA MEDAN”**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang telah dilakukan, penulis melihat bahwa masalah yang dihadapi perusahaan adalah, “Pelaksanaan Pengawasan Biaya Produksi yang ditetapkan oleh PT. Mabar Feed Indonesia Medan belum berjalan dengan baik”.

C. Hipotesis

“Hipotesis adalah jawaban sementara terhadap suatu masalah, yang kebenarannya harus di teliti kembali”.¹

¹ Winarno Surachmad, Dasar-dasar dan Tehnik Penelitian, Edisi Ketujuh, Penerbit Tarsito Bandung, 1993.